
Progetti di solidarietà e conoscenza del territorio abruzzese.

Sono questi gli obiettivi ampiamente raggiunti dal “Terzo Raduno Auto Classiche”, manifestazione tenutasi tra il 17 ed il 20
settembre,  organizzata  dall’ARACI  (Associazione Rotariana  Auto  Classiche)  e  dall’ACHRAF (Associazione Internazionale
Rotariana Auto Classiche), con il prezioso supporto dei Rotary Club Teramo Nord Centenario e Teramo Est, in sinergia con il
Rotary Club di Sulmona.

L’evento, giunto ormai alla terza edizione, patrocinato tra gli altri dal Parco Nazionale d’Abruzzo e da quello della Majella, ha
fatto tappa quest’anno a Sulmona, Scanno, Pescasseroli e Pescocostanzo.

Oltre 40 gli equipaggi interessati, provenienti da molte regioni italiane e dall’estero, che nel pieno rispetto della normativa
anti Covid, hanno potuto ammirare le bellezze della nostra regione.

Tra  i  partecipanti  una  rappresentanza  ufficiale  della  Polizia  di  Stato,  che  è  intervenuta  con  due  autovetture  storiche,  una
Lancia Flaminia del 1963, auto di scorta del Presidente della Repubblica ed un’Alfa Romeo Giulia 1600 del 1974.

Grande soddisfazione per la piena riuscita della quattro giorni è stata espressa dai Presidenti dei tre Club Rotariani, Sandro
Foglia del Rotary di Sulmona, Gianfranco Cocciolito del Club di Teramo Est e Stefania Nardini del Rotary Club Teramo Nord
Centenario.

Quest’ultima, nel ringraziare il socio Sandro Pelillo, vero motore dell’iniziativa, il Presidente dell’Araci Giuseppe Giaconia De
Migaido, i rappresentanti dei due Parchi, i Sindaci dei Comuni interessati, la Polizia di Stato, gli sponsor e tutti quanti quelli
che  si  sono  prodigati  per  la  riuscita,  ha  tenuto  a  ribadire  la  duplice  finalità  della  manifestazione  che  ha  permesso  e  sta
permettendo, da un lato, di diffondere e conoscere, non solo tra gli appassionati delle quattro ruote, le bellezze della nostra
Regione e, dall’altro, di raccogliere fondi da destinare ad iniziative e progetti di solidarietà da realizzare sul territorio.

Il Presidente Nardini, ha ricordato gli importanti interventi messi in campo in passato grazie al ricavato delle due precedenti
edizioni, il primo a Castelli, dove sono state acquistate delle vetrine utilizzate dalla locale associazione dei ceramisti per la
esposizione di oggetti ed il secondo che ha visto quale destinatario la Casa di Riposo di Civitella del Tronto, a cui è stato
donato un omogeneizzatore professionale e consegnata una somma di denaro per la realizzazione di ponti radio.

<<Stiamo valutando in questi giorni – ha dichiarato la Nardini – a quale progetto destinare il ricavato di questo terzo raduno.
Di certo, ci animerà nella scelta lo spirito di servizio in favore degli individui e della collettività, che è stato sempre alla base
di ogni attività rotariana.>>

https://www.giulianovanews.it/2020/09/progetti-di-solidarieta-e-conoscenza-del-territorio-abruzzese/


PESCARA #DOCudì2020 giovedì 1 ottobre “Wrestlove” di Cristiano
Di Felice

#DOCudì2020

OTTOBRE giovedì 01 ore 18.00

Wrestlove – L’amore combattuto di Cristiano Di Felice
sarà presente il regista
Pescara museo Colonna

Evento su Facebook https://bit.ly/30ezbOJ

Trailer https://youtu.be/jBQiPiiwAis

 

Pagina web dedicata alla proiezione https://bit.ly/3jbBxVI

 

Wrestlove di Cristiano Di Felice, 70’, 2019, IFA Glocal Film e Gianluca Arcopinto

Monica e Karim, la prima coppia Italiana di wrestler negli Stati Uniti. Miss Monica, nome d’arte di Monica Passeri – 24 anni –
si è trasferita, giovanissima, da Caprara, piccolo paese in Abruzzo, in Missouri insieme al suo compagno Karim Bartoli, anche
lui wrestler professionista che combatte con il nome di Karim Brigante – 25 anni, romano, ma abruzzese d’adozione.
Partiti dall’Italia, hanno frequentato a Troy, in Missouri, la più importante accademia di Wrestling – la Harley Race Wrestling
Academy – che ha permesso loro di costruirsi una carriera internazionale: dalla World League Wrestling sono riusciti ad
arrivare allo show di punta della WWE, anche per la National Wrestling Alliance federazione storica di proprietà della rockstar
Billy Corgan.
Coppia nella vita e sul ring, viaggiano soli per difendere i loro titoli nei circuiti indie americani. Durante la permanenza in
Abruzzo rendono omaggio alla statua di Bruno Sammartino – “The Living Legend”, un’icona del wrestling americano – nella
sua  città  natale,  Pizzoferrato.  Oltre  a  difendere  i  loro  titoli,  in  Italia  approfittano  per  visite  e  controlli  sanitari,  a  causa
dell’elevato costo delle cure mediche americane. Monica ritrova la famiglia, Karim, invece, deve fare i conti col suo passato e
il tempo è poco prima di ripartire nuovamente.

https://www.giulianovanews.it/2020/09/pescara-docudi2020-giovedi-1-ottobre-wrestlove-di-cristiano-di-felice/
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TESTO ridotto
Monica e Karim, la prima coppia Italiana di wrestler negli Stati Uniti. Miss Monica, nome d’arte di Monica Passeri – 24 anni – si

è trasferita, giovanissima, da Caprara, piccolo paese in Abruzzo, in Missouri insieme al suo compagno Karim Bartoli, anche lui

wrestler professionista che combatte con il nome di Karim Brigante – 25 anni, romano, ma abruzzese d’adozione.

Coppia nella vita e sul ring, viaggiano soli per difendere i loro titoli nei circuiti indie americani. Oltre a difendere i loro titoli, in

Italia approfittano per visite e controlli sanitari, a causa dell’elevato costo delle cure mediche americane. Monica ritrova la

famiglia, Karim, invece, deve fare i conti col suo passato e il tempo è poco prima di ripartire nuovamente.

 

TRAILER https://www.facebook.com/watch/?v=782823745495229

Trailer https://youtu.be/jBQiPiiwAis

https://www.youtube.com/watch?v=jBQiPiiwAis

 

Cristiano Di Felice
Nato a Pescara appena diplomato scopre il Cinema e si trasferisce a Roma formandosi prima in teatro e successivamente
lavorando come volontario nei set.
Nel 2005 fonda la casa di produzione ROFILM. Esordisce con il corto Troppo tempo per pensare nel 2006 firmando la regia e
la sceneggiatura. Molti i riconoscimenti nei festival come Per un pugno di corti “Miglior Soggetto”, Botteghe D’autore Film
Festival “Miglior Sceneggiatura” e Adriatic Film Festival “Miglior Sceneggiatura”.
Attratto dall’idea di un cinema autonomo, nel 2008 realizza il lungometraggio low budget “Non lo so”. Al termine delle
riprese incontra il produttore cinematografico Gianluca Arcopinto che decide di finalizzare il film e distribuirlo
Il film viene selezionato in diversi Festival come Napoli film festival, 62° Festival del Cinema di Salerno, Gallio Film Festival e
ottiene una nomination Ciak D’Oro come Miglior Opera Prima.
Nel 2010 torna alla forma breve con il cortometraggio G.O.L.F. dando inizio a collaborazioni con professionisti come Michele
D’Attanasio e Marco Spoletini.
Nello  stesso anno prende forma il  suo progetto più  ambizioso:  fondare un centro di  formazione cinematografica nella  sua
città natale. Nasce a Pescara la Scuola di cinema IFA che si distingue subito nel panorama italiano per le spiccate capacità
produttive e lo spessore dei docenti che insegnano in Accademia. In dieci anni ha seguito come Tutor di regia oltre 20
cortometraggi, portando diverse opere a vincere premi nei festival nazionali e internazionali.
Nel 2015 produce insieme a Gianluca Arcopinto, anch’esso Docente IFA, il lungometraggio di esordio del giovane allievo
Lorenzo Berghella BANGLAND e vince il Premio SIAE al “Miglior Talento Emergente” alle Giornate Degli Autori della 72ª
Mostra Internazionale d’Arte Cinematografica di Venezia. Continua la sua sfida progettando e producendo in Abruzzo, unica
Regione rimasta senza Film Commission ormai da oltre dieci anni.
Terminate le riprese di WRESTLOVE il suo primo documentario, è attualmente impegnato nello sviluppo del film di finzione
“COMEALLAMERICA”. Il film narra le vicende di un gruppo di surfisti di provincia impegnati sul fronte ambientalista.

 

 

NOTE DI REGIA

Ho  capito  fin  da  subito  che  avevo  di  fronte  due  ventenni  che  rappresentano  una  generazione  completamente  libera  da
vincoli e che non avverte il peso delle scelte radicali. Fare i wrestler per Monica e Karim non è una scommessa, non hanno
scadenze o piani b. Rispetto ai miei vent’anni, quando all’orizzonte c’era in genere il compromesso, magari rappresentato da
un lavoro sicuro oppure da una laurea come possibile trampolino per la carriera, loro sono cresciuti in piena crisi economica,
perciò non percepiscono il concetto di stabilità. Questo, in qualche modo, li ha emancipati dalle decisioni dettate dalla
necessità  e  non  li  espone  a  rimpianti.  Non  ci  sono  conflitti  nel  mio  film,  non  volevo  alimentarli:  volevo  raccontare  la
normalità di una coppia di lottatori, tra l’Italia e l’America, che conducono la loro vita con la stessa tranquillità di chi ha un
impiego statale.

https://www.facebook.com/watch/?v=782823745495229
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FILMOGRAFIA DEL REGISTA

LUNGOMETRAGGI

WRESTLOVE 2019 Regia e Sceneggiatura Produzione IFA e Gianluca Arcopinto

 

BANGLAND   2015 Produttore
Produzione Ròfilm e Gianluca Arcopinto con il contributo del MIBAC

Giornate degli Autori. Premio SIAE al talento emergente. 72ª Mostra Internazionale del Cinema di Venezia

 

NON LO SO   2009 Regia e Sceneggiatura

Produzione Gianluca Arcopinto e Ròfilm

 

CORTOMETRAGGI

DAL TUO TERRAZZO SI VEDE CASA MIA 2018 Supervisione

Produzione IFA Scuola Di Cinema

Book Ciak Azione Giornate Degli Autori. Menzione Speciale 75ª Mostra Del Cinema Internazionale Di Venezia

SCALA 6 2017 Supervisione Regia

Produzione IFA Scuola Di Cinema

 

AMEN 2016 Supervisione

Produzione Ròfilm e IFA Scuola Di Cinema

 

TOO BAD 2014 Produzione esecutiva

Produzione Ròfilm

 

GUARDARE OLTRE LA FORMA 2010 Regia e Sceneggiatura

Produzione da Rofilm

 

TROPPO TEMPO PER PENSARE 2008 Regia e Sceneggiatura

Produzione Ròfilm

 

 

 



WRESTLOVE – L’AMORE COMBATTUTO

Cristiano Di Felice

PAESE Italia

ANNO 2019

DURATA 70’

GENERE Biografico/Sociale/Sportivo

SOGGETTO Cristiano Di Felice

SCENEGGIATURA Cristiano Di Felice, Angelo Carbone (collaborazione)

PRODUZIONE IFA Produzioni

 

 

– – – – – – – – – – – – – – – – – – – – –  – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – – –

 

Docudì – concorso di cinema documentario,

in svolgimento presso il museo d’arte moderna Vittoria Colonna a Pescara sino a sabato 17 ottobre.

 

L’A.C.M.A.  a  gennaio  2020  ha  iniziato  la  ottava  edizione  di  Docudì,  concorso  di  cinema  documentario.  Undici  gli
appuntamenti: con film in concorso, fuori concorso e film d’Arte.

Due  i  premi  previsti:  “Docudì  2020″  con  il  voto  del  pubblico  e  “Docudì  sociale”  che  l’ACMA  assegnerà  al  film  che  avrà
meglio trattato una tematica di natura sociale. Tutti i film in concorso sono stati prodotti nel 2019 e dopo le proiezioni sono
previsti incontri con gli autori e momenti di approfondimento e di dialogo con il pubblico in sala.

Causa Covid-19 la rassegna è stata sospesa dopo la proiezione del 27 febbraio 2020 e ora riprende da giovedì 10
settembre per concludersi sabato 17 ottobre 2020 con quattro film in concorso, due incontri d’arte e una proiezione
fuori concorso.

TUTTE le info su #Docudì2020 sono alla pagina https://www.webacma.it/docudi-2020/

 

Seguiranno
Ottobre

* giovedì 08 ore 18.00 ANTEPRIMA

  Come stanno i ragazzi di Alessandro Tosatto e Andrea Battistuzzi
sarà presente il regista
* giovedì 15 ore 18.00 Docudì d’Arte (fuori concorso)

   Presentazione  del  libro  Oltre  la  tela:  conversazioni  sulla  pittura  di  Anthony  Molino  e  proiezione  di  due
cortometraggi dedicati

ad artisti presenti nel libro: Preparando il bosco di Manuel Fanni Cannelles, omaggio alla pittrice Manuela Sedmach
(che sarà presente in sala) e Pietras, di Giuseppe Saponara, che celebra il lavoro del Maestro umbro Alfonso Fratteggiani

https://www.webacma.it/docudi-2020/


Bianchi. Sarà presente anche l’artista romano Marco Stefanucci, che apre il libro con la prima di sette conversazioni

* sabato 17 ore 18.00 Premiazioni e al termine proiezione (fuori concorso)
  Mi chiamo Altan e faccio vignette di Stefano Consiglio sarà presente il regista

 

NUOVO  OSPEDALE  TERAMO.  ORDINE  DEGLI  ARCHITETTI:
CONVOCARE SUBITO UNA CONFERENZA DI COPIANIFICAZIONE.
 

Con una nota inviata a Direttore Generale della ASL, Presidente della
Provincia e Sindaco del Comune di Teramo, l’Ordine degli Architetti PPC
della provincia di Teramo entra dei nuovo nel dibattito sul nuovo polo
ospedaliro teramano.

“Pur non volendo entrare, in questa fase, nel merito della
collocazione
del nuovo ospedale provinciale – si legge nella nota – l’Ordine
sottolinea ed evidenzia che la realizzazione di un nuovo polo
ospedaliero, di rilevanza provinciale, è opera che interessa l’intero
territorio della Provincia di Teramo, e che influenzerà il complesso
sistema delle strutture sanitarie provinciali, necessitando, quindi, di
una strategia globale che tenga conto, oltre che della realizzazione
della singola opera, ovunque essa venga ubicata, anche della
funzionalità delle strutture già esistenti (Giulianova, S.Omero, Atri,
polo di Villa Mosca) e delle loro interrelazioni”.

Per gli Architetti “la scelta del sito di ubicazione non potrà
prescindere da considerazioni pianificatorie di area vasta, andando ad
impattare con il sistema della mobilità, non solo locale, provocando,
nel tempo, fenomeni insediativi, a ridosso dell’area ove sorgerà il
nuovo ospedale, che devono essere necessariamente previsti e guidati”.

Pertanto l’Ordine richiama le norme del vigente Piano Territoriale di
Coordinamento Provinciale che obbliga, per la definizione di intese per
la localizzazione e la realizzazione di opere e interventi di livello
sovra-comunale, i Comuni e/o gli altri Enti interessati a convocare
specifiche “Conferenze di pianificazione” allo scopo di stipulare
Accordi di Pianificazione ai sensi e per gli effetti dell’articolo 15
della legge 241/90 e successive modifiche e integrazioni.

“La conferenza di copianificazione – specifica il presidente
dell’Ordine, Arch. Raffaele Di Marcello – oltre ad essere obbligatoria
è
uno strumento indispensabile per far si che, nel corso delle procedure
per la realizzazione del nuovo polo ospedaliero, non escano problemi con
i pareri vincolanti di altri enti e perchè si avviino, da subito, le
procedure di Valutazione Ambientale Strategica necessarie e
propedeutiche alla variante urbanistica”

“Ci auguriamo – conclude Di Marcello – che ASL, Provincia e Comune si

https://www.giulianovanews.it/2020/09/nuovo-ospedale-teramo-ordine-degli-architetti-convocare-subito-una-conferenza-di-copianificazione/
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attivino subito onde dare un forte segnale di condivisione con il
territorio e fornire concretezza ad un progetto fondamentale per la
provincia di Teramo, di cui molto si parla, spesso con un approccio
parziale all’argomento, ma per la cui attuazione necessitano procedure
precise”.

ABRUZZO AL VERTICE DELL’ ASSOCIAZIONE ITALIACAMP
 

Italiacamp_nuovo direttivo

 

Serena Scarpello e Ernesto Di Giovanni: “Portare benefici e competenze nei nostri territori di origine”

 

Si  è  tenuto  in  questi  giorni  l’elezione  del  nuovo  direttivo  dell’associazione  Italiacamp,  l’anima  no  profit  e  il  socio
maggioritario di Italiacamp srl, società che dal 2018 vede nel proprio capitale sociale Poste Italiane, Ferrovie dello Stato
Italiane, Invitalia, Rcs Mediagroup, Unipol Gruppo.

 

Due nomi abruzzesi al vertice e nel board dell’associazione, la neo presidente Serena Scarpello, pescarese, ed Ernesto Di
Giovanni,  del teramano, riconfermato membro del consiglio di amministrazione, con delega alle politiche pubbliche. Il
nuovo direttivo di Italiacamp, in carica per il biennio 2020-2022, riunisce dieci professionisti under 40, espressione dei
diversi settori nei quali svolge il proprio impegno dell’associazione, tra gli altri, nomi di peso come Cristiana Capotondi,
vice presidente Lega Pro, con delega allo sport e Stefano Feltri, giornalista, direttore della nuova testata Domani, con
delega all’informazione.

 

“Assumere questo ruolo in un momento come quello attuale è una sfida che colgo con grande emozione. Con il nuovo board
saremo a supporto di Italiacamp per sviluppare ancor di più l’impegno dell’organizzazione in ambiti cruciali per il futuro
prossimo: la contaminazione tra settori, la salute tra pubblico e privato, il lavoro smart e orizzontale, l’evoluzione della

https://www.giulianovanews.it/2020/09/abruzzo-al-vertice-dell-associazione-italiacamp/


formazione,  il  nuovo  sport,  il  pensiero  digitale  e  la  necessità  di  una  nuova  urbanistica.  Al  centro,  il  tema  del
“comportamento” troppo spesso dimenticato.”– dichiara la presidente Serena Scarpello.

 

“Sono onorato di poter continuare ad apportare il mio contributo all’interno di Italiacamp, gli anni condivisi con il past
President, Pantaleo Cisotta, sono stati fondamentali per poter traghettare l’associazione nel suo decennale e impostare il
lavoro per il futuro che ci attende. Sono entusiasta inoltre di poter lavorare a fianco di Serena Scarpello e che l’Abruzzo sia
rappresentato ai massimi livelli. Dobbiamo sempre tenere a mente il concetto di “give back”: è l’unico modo attraverso il
quale potremo portare benefici e competenze nei nostri territori di origine.” – commenta Ernesto Di Giovanni.

 

Serena Scarpello è head of content di MoSt, l’agenzia creativa di Studio Editoriale, e docente di Brand Journalism presso la
Luiss  School  of  Government.  Ernesto  Di  Giovanni,  nato  e  cresciuto  a  Tortoreto  vive  a  Roma.  Esperto  di  politica
internazionale, Fellow del Dipartimento di Stato Americano e Partner di UTOPIA – Public, Media & Legal Affaris.

 

Italiacamp è un’organizzazione che sviluppa processi  di  innovazione sociale ad impatto positivo per il  Paese, creando
connessioni tra istituzioni, aziende, associazioni e università.

 

 

italiacamp.com/it/| LinkedIN| Facebook| Twitter| Instagram

Antiviolenza e parità di genere: la Provincia incontra il Prefetto

Beta  Costantini  annuncia  prossima  iniziativa  dell’Ente:  “Un’indagine  sulla  condizione  femminile  dopo  il
COVID”.

Teramo 30 settembre 2020. Una rinsaldata collaborazione fra Provincia e Prefettura sui temi della parità di genere. Questa
mattina  la  consigliera  delegata  Beta  Costantini  insieme  alla  dirigente  del  settore  nonchè  segretaria  generale

https://italiacamp.com/it/
https://www.linkedin.com/company/italiacamp
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https://twitter.com/ItaliaCamp
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dell’Ente, Daniela Marini, la presidente della Commissione Pari Opportunità Tania Bonnici Castelli e la responsabile dei
servizi Annapaola Di Dalmazio hanno incontrato il nuovo prefetto Angelo de Prisco.

Sono stati  affrontati  i  temi  di  interesse comune visto che la  Prefettura presiede la  Rete provinciale  sull’antiviolenza e che
l’emergenza COVID, in questi mesi, ha reso complicato riunioni in presenza.

“Per noi è importante tornare a riunire la Rete – commenta Beta Costantini – perché questa  emergenza, per molti
aspetti, ha aperto delle riflessioni nuove e ci ha posto delle problematiche che vogliamo affrontare per migliorare il rapporto
con le donne e aiutare meglio le  vittime di violenza. Abbiamo trovato una piena consapevolezza da parte del Prefetto e
soprattutto una disponibilità ricca di spunti. Oltre ai temi dell’antiviolenza il Prefetto ci ha sollecitato a lavorare su quelli più
generali della parità di genere dove sia sul piano culturale sua su quello politico c’è ancora molto da fare”.

 

L’occasione è stata propizia per annunciare il prossimo impegno della Provincia in questo senso: partirà a breve un’indagine
sulla condizione femminile al tempo del COVID.  “Presenteremo a breve l’iniziativa, gli aspetti che vogliamo indagare, gli
indicatori e le parti sociali con le quali collaborare – spiega la Consigliera delegata alle pari opportunità e al sociale – è
evidente che sia il lockdown sia la crisi economica mondiale che ne sta conseguendo stanno avendo ripercussioni molto
pesanti proprio sulle donne, con un arretramento significativo della condizione femminile. Per arginare quest’aspetto molto
negativo occorre conoscere bene i contorni del fenomeno utilizzando esperti e professionisti”.

 

I servizi di TUA al riavvio dell’anno scolastico: tra regole e incontri
mirati con i dirigenti scolastici

TUA SPA Abruzzo

Con il  nuovo inizio  dell’anno scolastico,  sono stati  ripristinati  i  servizi  pre-Covid,  tra  l’altro  incrementati  da maggiori
chilometri  effettuati  da  TUA  e  da  chilometri  aggiuntivi  affidati  a  vettori  privati  per  effettuare  i  bis  sui  servizi  scolastici  a
maggiore utenza.
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Per quanto riguarda la capacità di carico sui mezzi, l’Azienda Unica e la Regione Abruzzo si sono uniformate alle direttive
nazionali,  che  consentono  di  trasportare  fino  all’80  per  cento  della  capienza  indicata  sulla  carta  di  circolazione  di  ogni
mezzo, fermo restando le prescrizioni previste (mascherine, sanificazione dei mezzi, ricambio d’aria, ecc.).

 

Sulle circa 4000 corse che vengono assicurate da TUA sull’intero territorio regionale in un giorno feriale scolastico, non si
sono verificati disservizi significativi.

 

Le poche disfunzioni sono riferibili a comprensibili problematiche circa il mancato allineamento degli orari scolastici da parte
di  alcuni  istituti  e  sono in  via  di  definizione con incontri  mirati  per  ogni  disallineamento  tra  i  Dirigenti  di  Tua e  i  Dirigenti
scolastici.

 

Le disposizioni di Legge, pedissequamente seguite, consentono la possibilità di avere fino all’80 per cento di passeggeri a
bordo. Il combinato disposto tra gli allarmi, pur necessari in questo periodo, e la percezione di una presenza maggiore
rispetto alla fase pandemica, sta facendo sì che ci siano “ingiustificate” lamentele.

 

Nessuno dei  mezzi  monitorati  ad oggi  ha superato il  limite previsto per  legge.  Anche se è opportuno aumentare la
comunicazione circa la presenza di corse bis che spesso viene sottovalutata come possibile soluzione per diluire il numero
dei trasportati.

 

Pescara. #Restart: la sicurezza riparte con Expo Security & Cyber
Security Forum  

conferenza expo security

Il 15 e il 16 ottobre a Pescara torna l’evento fieristico dedicato ai professionisti del settore

Restart e resilienza. Sono queste le parole chiave della nuova edizione di Expo Security & Cyber Security Forum,
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l’evento fieristico abruzzese diventato ormai un punto di riferimento per le aziende e i professionisti della sicurezza fisica e
logica.  L’emergenza  Covid19  non  ferma  il  principale  evento  del  Centro-Sud  Italia  dedicato  all’intera  filiera  security  che
tornerà al  Porto turistico di  Pescara giovedì 15 e venerdì 16 ottobre,  dalle 9 alle 18.30.  I  padiglioni  espositivi  si
animeranno con stand, incontri, scambi di buone prassi, presentazioni e molto altro. Il tutto dedicato esclusivamente a chi
opera nell’intera filiera della sicurezza. La fiera, giunta alla sua quarta edizione, è promossa con il management di Fiere e
Dintorni  e  si  avvale  del  patrocinio  di  Confindustria  Chieti  Pescara,  Regione  Abruzzo,  Comune  di  Pescara  e  delle
principali associazioni operanti nel mondo della sicurezza.

«Per  valutare  l’importanza  di  un  simile  appuntamento  è  sufficiente  valutare  due  dati»,  evidenzia  il  vicepresidente  di
Confindustria  Chieti  Pescara,  Paolo  Campana.  «Il  primo  è  legato  al  periodo  di  emergenza  vissuto  che,  con  il  decreto  di
marzo, ha determinato in Abruzzo lo stop di circa 90mila aziende e la cassa integrazione per circa 260mila lavoratori, pari al
60% dell’intera  forza  lavoro  regionale.  Rilanciare  un  settore  strategico  come quello  della  sicurezza,  dunque,  appare
fondamentale per dare nuovo impulso alle imprese. Il secondo dato, invece, si riferisce in maniera più diretta al settore della
sicurezza informatica:  se da un lato,  in  Italia  si  verifica un attacco informatico grave ogni  5 minuti,  e  migliaia meno gravi
ogni secondo, dall’altro, in una recente indagine del Cresa, è emerso che il 62% delle pmi abruzzesi non ritengono necessari
investimenti informatici. Promuovere simili eventi, con esperti del settore e tavole rotonde su questi temi, è fondamentale
per aumentare la cultura della sicurezza».

Una partnership tra pubblico e privato che finora si è rivelata vincente considerando il successo dei primi tre appuntamenti e
soprattutto la riconferma della partecipazione in occasione dell’edizione 2020 da parte delle principali aziende nazionali
operanti a vario titolo nel settore della sicurezza fisica e logica che hanno colto lo spirito di restart dell’evento. A causa della
pandemia, non è stato possibile in questa edizione contare sulla presenza di professionisti e provenienti da fuori dei confini
italiani, ma la partecipazione dei principali produttori di sistemi di sicurezza e l’esperienza dei migliori professionisti nazionali
del settore, consentiranno ancora una volta di confermare Pescara come cuore pulsante della sicurezza dell’intero Centro-
Sud Italia.

«Abbiamo deciso di non rinunciare a un evento diventato ormai un appuntamento imperdibile per i professionisti e per le
aziende dell’intera filiera», spiega Silvia Di Silvio di Fiere e Dintorni, «sia perché la sicurezza, sia essa fisica che logica, è
un fattore che non può essere assolutamente trascurato, per nessuna ragione, sia perché abbiamo riscontrato entusiasmo e
voglia  di  partecipazione  da  parte  dei  protagonisti  dell’evento  fieristico.  Sono  stati  proprio  loro,  infatti,  a  chiederci  di
organizzare nuovamente questo evento per rigenerare contatti, promuovere la filiera e rinvigorire il mercato aumentando le
relazioni e la fiducia. E noi abbiamo raccolto il  loro invito anche per dare un segnale forte di ripresa in un periodo difficile
come quello che stiamo vivendo. Ovviamente l’organizzazione sarà più impegnativa perché bisognerà garantire il rispetto
delle  misure  anti-Covid,  così  come è  prevista  la  prenotazione obbligatoria  per  accedere  al  polo  fieristico»,  prosegue,  «ma
trattandosi di un evento di nicchia, non rivolto al grande pubblico ma solo a professionisti del settore, sicuramente tutte le
persone interessate avranno la possibilità di partecipare senza alcun problema».

Per garantire l’accesso in sicurezza a tutti i partecipanti e agli espositori verrà applicato il protocollo #FieraSicura, una
serie di norme messe a punto dagli organizzatori per consentire a tutti di vivere l’Expo Security senza rischi per la salute.

Anche per l’edizione 2020, inoltre, è stato confermato l’appuntamento con il  Cyber Security Forum, un momento di
formazione e di confronto sui principali temi legati alla sicurezza informatica. L’accelerazione della digitalizzazione, infatti,
ha amplificato l’importanza della sicurezza informatica, come dimostra l’aumento vertiginoso dei cybercrime e di varie forme
di hackeraggio che si verificano in tutto il mondo ai danni di piattaforme di utilizzo sociale, aziendale e pubblico. Ed è proprio
questa l’intuizione del Cyber Security Forum: offrire un’importante occasione di aggiornamento e di conoscenza delle linee
direzionali per la salvaguardia dei dati a vario livello. Nel corso delle due giornate sono previste tavole rotonde di cui saranno
protagonisti esperti del calibro di Andrea Monti, high tech lawyer, o di Stefano Cianciotta, docente di Crisis Management
dell’Università di Teramo, e grandi colossi della sicurezza informatica come Norton che ha scelto l’Expo Security per
presentare gli ultimi aggiornamenti in tema di cyber security.

Argomento di punta di questo secondo Forum sarà poi la blockchain, un tema sviluppato anche grazie alla presenza di
Consulenza e Risorse (main partner dell’evento) che ha scelto la kermesse abruzzese per confrontarsi con le industrie su
questo aspetto strategico e raccontare le più importanti company practices di blockchain applicate con aziende come Fater,
Knauf e Farzati Tech.

Tra i focus di questa seconda edizione del Forum, inoltre: come sta cambiando il cybercrime; l’evoluzione della normativa
nazionale e internazionale; cyber security, le priorità per l’industria 4.0; intelligenza artificiale e 5G; GDPR un’opportunità per



ripensare la sicurezza informatica.

Come nell’edizione 2019, i partecipanti al Cyber Security Forum potranno contare su una contact area, dotata di contact
point dedicati esclusivamente alle aziende sponsor, creati per facilitare contatti e relazioni con e tra i professionisti di
riferimento del  settore,  e una speech area,  dedicata ad approfondimenti,  presentazioni,  tavole rotonde e incontri  di
formazione. E’ prevista, inoltre, la possibilità di ottenere dei crediti formativi per i professionisti iscritti all’Ordine degli
ingegneri.

A cogliere l’importanza strategica dell’evento, capace di trasformare la città adriatica nel volano per lo sviluppo dell’intera
filiera sicurezza del Centro Sud Italia anche il Comune di Pescara che ha scelto di patrocinare la fiera cogliendo l’occasione
per presentare iniziative già attuate e progetti futuri in tema di innovazione tecnologica.

«Auguro davvero buon lavoro agli amici di Fiere e Dintorni per questa nuova e prestigiosa edizione», commenta l’assessore
comunale all’innovazione tecnologica e digitale Eugenio Seccia. «Una manifestazione che sta crescendo di anno in anno e
sulla quale credo si debba ancora e di più investire. Un’idea diviene importante nel tempo e dopo quattro anno Expo Security
è  infatti  diventata  un  punto  di  riferimento  per  il  settore  e  un’opportunità  per  il  nostro  territorio.  Per  questo  come
amministrazione abbiamo con convinzione concesso il patrocinio dell’ente e aderito al Cyber Security Forum».

Per maggiori informazioni e per registrarsi gratuitamente online all’evento: www.exposecurity.it.

Inizio  anno scolastico:  il  report  dettagliato  suigli  interventi  di
competenza della Provincia

Teramo 24 settembre 2020. In 72 giorni (dal 14 Luglio, data di autorizzazione da
parte del Ministero dell’Istruzione) l’ente ha speso 1.200.000 euro, compiuto 20
affidamenti,  realizzato  63  aule  nuove  già  pronte,11  laboratori,  10  servizi  igienici.
Nel report anche le questioni aperte e fra queste l’individuazione di due strutture
in affitto, una per il Centro di Istruzione per adulti di Teramo ospitato nel Comi 2 e
una per il “Curie” di Giulianova.
Questa mattina il  presidente Diego Di Bonaventura  e il  consigliere delegato
all’edilizia, Luca Frangioni, visiteranno gli Istituti di Teramo e Giulianova. Ad Atri
a  portare  gli  auguri  di  buon  anno  scolastico  sarà  il  consigliere  Domenico
Pavone mentre a Roseto ci sarà il vicepresidente Alessandro Recchiuti.

Abruzzo. Giulia Di Rocco ai due grandi Convegni internazionali
Giulia Di Rocco  romni italiana Abruzzese prenderà parte alle 2 Conferenze Internazionali  come rappresentante rom italiana
 .
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Giulia Di Rocco

Il  Convegno  internazionale  in Argentina organizzato dall’  Osservatorio Gitano in collaborazione   con il  segretariato
  spagnolo  prevista  dal  25  al  30  Settembre   l’altro  il  26  settembre   al  Congresso  Internazionale  a  Londra  per  il
50°anniversario del primo Congresso mondiale  Rom tenutasi nel 1971 , Congresso Al quale prese  parte anche l’attore Rom
Yul Brynner ( attore statunitense) .

La  Di  Rocco  sarà  l’unica  romni  italiana  Abruzzese   originaria  di  Pratola  Peligna  (AQ)  che  ne  prenderà  parte  come
rappresentante rom Italiana .

 La  Di Rocco è un’ attivista  assistente legale  membro  del Forum RSC( Rom , Sinti e Camminanti ) istituito dall’UNAR presso
il Ministero delle Pari Opportunità , membro dell’IRU International Rom Union che rappresenta i rom presso il Consiglio
D’Europa e all’ONU Oltre essere nominata Commissario interno All’IRU per la Democrazia e la Politica . membro direttivo
dell’UCRI Unione delle Comunità romanes in Italia e Presidente delle Associazioni Amici di Zefferino e Romanì Kriss.

L’AQUILA.  RINVIATE A NOVEMBRE LE ELEZIONI  DEL CONSIGLIO
DELL’ ORDINE

Le elezioni per il rinnovo del Consiglio dell’Ordine regionale dei giornalisti e di quello dell’Ordine nazionale, già convocate per
il 4 ottobre prossimo,  slittano a novembre. Il rinvio si è reso necessario per allineare  le elezioni per il rinnovo dell’Ordine
regionale alle nuove date indicate dal Consiglio nazionale, con la deliberazione del Presidente Carlo Verna, del 15 settembre
2020,  dopo  la  mancata  convocazione  da  parte  dei  consigli  regionali  della  Lombardia  e  della  Campania  motivata
dall’emergenza Covid. Le elezioni, inizialmente fissate per il 27 settembre e per il 4 e 11 ottobre 2020, si terranno pertanto
l’8 novembre (prima convocazione, per essere valida devono votare la metà più uno degli iscritti), il 15 novembre (seconda
convocazione) e il 22 novembre (eventuale ballottaggio). I seggi elettorali, aperti dalle ore 10,00 alle ore 18,00, saranno
allestiti all’Aquila, nella sede dell’Ordine, in via Guido Polidoro 1; a Teramo, nella sala delle riunioni della Curia Vescovile, in
Piazza Martitiri della Libertà ; a Pescara, nella sede dell’Aurum, in Piazzale Gardone Riviera. Gli avvisi di convocazione
saranno spediti nei prossimi giorni , per posta certificata (pec) a tutti gli iscritti all’Ordine dei giornalisti d’Abruzzo.
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